



Communiqué de presse Sud éducation 13 grève scolaire internationale pour le climat

Vendredi 15 mars Sud éducation 13 et Solidaires 13 étaient au côté de la jeunesse dans les rues de Marseille pour exiger des politiques à la hauteur de l'enjeu climatique. Au côté de Youth For Climate les organisateurs de la manifestation, nous avons participé à une journée réussie de mobilisation. Des milliers de jeunes venus des lycées, collèges, écoles et universités du département se sont rassemblés sous le Vieux Port à partir de 10h30 : stands, restauration bio, végé, ateliers de création de pancartes, concert. Ensuite à 13h30, un cortège s'est déplacé vers la mairie, lieu de départ de la manifestation. Dans la rue de Rome, noire de monde, les jeunes ont crié un « deux trois degré : c'est un cri contre l'humanité », « Changeons le système ! Pas le climat ! ». Sitting, slogans et pancartes ont coloré la rue jusqu'à la préfecture. Une action non violente s'est déroulée à l'arrivée pour dénoncer la politique du gouvernement et exiger une transition écologique et sociale. La manifestation s'est terminée dans la bonne humeur et avec une opération nettoyage des rues.

La fédération Sud éducation avait déposé un préavis de grève couvrant les personnels de la maternelle à l'université. L'union syndicale Solidaires a soutenu les mobilisations partout en France pour cette journée du 15 mars.

Sud éducation et Solidaires continueront à soutenir les mobilisations de la jeunesse en faveur de la justice sociale et climatique.

